

NOMINATIONS CHEZ SNCF VOYAGEURS

Le 22/03/2024

SNCF Voyageurs annonce plusieurs nominations. Frank Renault est nommé Directeur adjoint de l'activité TRANSILIEN. Cyrille Koutseff devient Directrice de l'Axe TGV Est. Elle succède à Cécile Derville, qui devient Directrice Finances, Stratégie et Juridique de l'activité TGV-INTERCITÉS.



Né en 1969 et diplômé de l'INSA de Rennes, **Frank Renault** a plus de 30 années d'expérience ferroviaire dont 5 ans au Royaume-Uni.

Frank Renault a débuté sa carrière au sein du groupe SNCF en 1993 comme Chef de Gare. Il a ensuite occupé de nombreuses fonctions managériales au cœur de l'exploitation ferroviaire dont celles de Directeur des Opérations d'EUROSTAR à Londres de 2013 à 2016 puis de Dirigeant National des Opérations avant de prendre le poste de Directeur des Lignes Transilien RER E,

Lignes P et T4 et Paris-Est en 2017.

En parallèle de son expérience d'exploitant, Frank Renault a occupé différentes missions stratégiques et de chef de projet au sein du groupe SNCF et il a fait partie de l'aventure « *Wales & Borders* » à Cardiff avec KEOLIS dans la phase de mobilisation en 2019 et 2020 où il était Directeur du Programme de Transformation.

Frank Renault était Directeur de la Zone de Production Atlantique chez SNCF Réseau depuis début 2021, avant de rejoindre à nouveau SNCF Voyageurs au 1^{er} mars pour prendre les responsabilités de Directeur Adjoint de l'activité TRANSILIEN en charge de la Stratégie, des Relations contractuelles, de l'Ouverture à la concurrence, du Numérique et des Grands projets.



Née en 1977 et diplômée de l'ESSEC, **Cyrille Koutseff** a d'abord commencé sa carrière professionnelle dans le Groupe La Poste avant de rejoindre le Groupe SNCF en 2006.

Forte d'une expérience variée, Cyrille Koutseff a occupé des missions dans de nombreuses activités du Groupe. Après plusieurs expériences en opérationnel, en tant que Dirigeante d'Unité Exploitation Fret dans les Hauts-de-France et Dirigeante d'Unité Opérationnelle Escale à Paris Nord, Cyrille Koutseff rejoint la direction SNCF Voyageurs en 2014

comme Directrice de Cabinet de Barbara Dalibard, Directrice Générale.

Cyrille Koutseff a ensuite intégré SNCF Réseau en 2016 en tant que Directrice de l'Établissement Infra Circulation de Paris Sud-Est qui assure notamment la circulation de tous les TGV du Sud-Est et du RER D. Elle a notamment eu en charge la mise en service du poste informatisé de la Gare de Paris Lyon.

Avant de rejoindre l'axe TGV Est depuis le 1^{er} mars, Cyrille Koutseff était la Directrice du Management des Risques du Groupe SNCF depuis 2020, en charge de la gestion des risques auprès du Président du Groupe SNCF et du Comité Exécutif.



Née en 1973 et diplômée d'HEC et de l'Institut d'Études Politiques de Paris, **Cécile Derville** est forte d'une riche expérience de près de 10 ans dans le Mass Transit.

Cécile Derville a ainsi débuté chez au sein de l'activité Transilien en 2010, comme Chef de projet Négociation du contrat entre la SNCF et le STIF, pour ensuite prendre le poste de Directrice des Lignes Transilien N&U en 2012.

En 2015, Cécile Derville lance, avec SNCF Réseau Ile-de-France et Keolis, la Mass Transit Academy, le centre d'excellence du Groupe SNCF pour toutes les activités ferroviaires en zone dense.

Elle prend ensuite le poste de Directrice des lignes Transilien H, B, K et de Paris Nord en 2016 avant de devenir Directrice Marketing de Transilien en 2019.

Après 10 ans au service des voyageurs du quotidien, Cécile Derville intègre la direction TGV-INTERCITÉS en 2020, en tant que directrice de l'Axe TGV Est. Elle est, depuis le 12 février, Directrice Finances, Stratégie et Juridique de l'activité TGV-INTERCITÉS.